
Petite nouvelle

Par AudreyL, le 09/10/2014 à 08:56

Bonjour à tous,

Je me présente, je m'appelle Audrey, j'ai 18 ans et je suis en 1 ère année de droit à la fac du 
Mans. Je suis passionnée d'équitation et j'aime bien la course à pied. Je fais des études de 
Droit dans l'objectif de devenir notaire, enfin c'est pour le moment ce que j'ai envie de faire, il 
n'est pas impossible qu'autre métier du droit m'intéresse [smile3]

Je me suis inscrite ici afin d'avoir des conseils de méthodo, des avis sur mes travaux (plan de 
dissert...) et pourquoi pas aider les autres si j'en suis capable :)

Par joaquin, le 09/10/2014 à 11:16

Bienvenue sur le forum et n'hésite pas à demander des conseils. Il y a de nombreux juristes 
chevronnés dans le forum.

Cordialement
JG

Par Poussepain, le 09/10/2014 à 19:54

Bienvenue!
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